

Zwei Vereine für Anlässe

WALD Wald ist um zwei Vereine reicher: Im Oktober wurden der Verein Wald rollt und der Verein Bleiche-Motor-Trophy gegründet. Laut einer Mitteilung wollen die beiden für die gleichnamigen Anlässe zusammenarbeiten. Die nächste «Bleiche-Motor-Trophy» findet vom 5. bis 7. Juni, «Wald rollt» am 7. Juni 2015 statt.

Andreas Honegger, Präsident des Vereins Bleiche-Motor-Trophy, und die acht Gründungsmitglieder seien überzeugt, mit ihrem Engagement die Trophy zu einem attraktiven Event im Kalender der Classic-Car-Veranstaltungen in der Schweiz auszubauen. Wichtigste Neuerung sei der Entschluss, für die nächste Trophy zwei Kategorien auszuschreiben: «Freude am Fahren» und «Sport». Erste-

re richte sich an Enthusiasten, die es liebten, ihr Fahrzeug über interessante Routen zu lenken, die zweite an Rallye-Fahrer, die den Ehrgeiz hätten, sich dem Wettbewerb mit Gleichgesinnten zu stellen.

Präsidentin ist Käthi Schmidt

Der Verein Wald rollt widmet sich der Organisation und Durchführung der Veranstaltung «Wald rollt». Hinzu kämen weitere damit zusammenhängende Tätigkeiten im In- und Ausland sowie die Förderung des Zusammenhalts und der Kameradschaft unter den Teilnehmern der Anlässe «Wald rollt» und «Bleiche-Motor-Trophy». Zur Präsidentin dieses Vereins wurde laut Mitteilung die ehemalige Gemeindepräsidentin Käthi Schmidt gewählt. *zo*